
2018（平成 30）年度 枝松園 評価アンケートの結果について 

平素は本園の保育・教育活動に格段のご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。 

早速ですが、今年度、園評価のアンケートをお願いしたところ、全ご家庭の 44.3％の回収率となりました。 

ご協力いただきました保護者の皆様、お忙しい中ご協力していただき、ありがとうございました。 

アンケート結果につきましてご報告させて頂きます。 

 

１．アンケート回収率について 全体回収率  44.3％（匿名含） 

様々な視点からのご意見を頂き、ありがとうございました。 

行事ごとの感想やご意見、評価アンケートの結果を受け、

より充実した保育教育活動を展開してまいりますので今後

ともよろしくお願い致します。 

 

２．各項目の結果について          （A:よくあてはまる B:あてはまる C:あまりあてはまらない） 

 ア ン ケ ― ト 項 目 内 容 Ａ Ｂ Ｃ 

１ 園の教育保育方針や目標を入園のしおりや掲示物を読んで知っている。 28 22 0 

２ クラス便りや掲示物、ホームページ、写真、連絡帳などで園の様子がよく分かる。 37 24 0 

３ 園は、健康で安全な生活ができるよう配慮している。 40 11 0 

４ 園は、特色ある教育活動を行っている。 40 11 0 

５ 園行事は適切で参加しやすい。 42 8 1 

６ 室内外が整備され、こどもが楽しく遊びやすい環境を整えている。 40 3 1 

７ 清掃が行き届いており、衛生面の配慮ができている。 45 6 0 

８ こどもは、喜んで登園している。 38 13 0 

９ こどもは、園生活を通して成長している。 48 3 0 

10 園のこどもたちは、一人一人が大切にされている。 38 13 0 

11 先生たちは、こどもをよく理解して熱心に指導（教育保育）にあたっている。 39 12 0 

12 先生たちは、こどものことについて気軽に相談しやすく、相談にのってくれる。 35 16 0 

13 先生たちは、保育士（教諭）らしい服装や言葉遣いや態度ができている。 42 9 0 

14 園は、保育の質の向上、子育て支援サービスの向上に努めている。 36 11 0 

15 園を信頼し、安心してこどもを預けることができる。 36 10 0 

16 保護者は、園行事や参観など積極的に参加し、協力的である。 33 19 0 

17 保護者は、家庭で親子の触れ合いをたくさんし、こどもとよく遊んでいる。 27 22 1 

 

毎年年度末にご協力いただいておりましたアンケートですが、今回は前期と後期に分けさせていただき、『情

報の発信方法、園の環境、園児の成長、保育士の対応など』を評価していただきました。 

子どもたちの様子や職員の対応など、高い評価をいただきました。この評価に満足せず園行事の充実を目指

し様々な体験を大切にし、子どもたちの成長を一緒に喜べるように一人ひとりに対して密に関わって参ります。 

 また、子どもたちの活動の様子などをブログや写真で伝えるよう努めて参りましたが、「園の様子がよくわか

る」という問いに対して高い評価を頂きました。今後もブログの更新などはもちろんのこと、送迎時に園の様

子などを伝え、子どもたちが普段どんな姿で活動しているのかを伝えていきたいと思います。 

 

 

 

ひよこ 23％ りす 60％ うさぎ 56％ 

こあら 37％ ぱんだ 26％ 

きりん 40％ その他匿名有 



3．当園への入園を決めた理由や良さを選んでください。（複数選択可） 

1 認定こども園だから 20 15 保護者会など保護者負担が少ないから 18 

2 小規模保育所だから 2 16 生活面のしつけをきちんとしてくれる 28 

3 企業主導型保育所だから 1 17 管理栄養士のバランスの整った自園給食 24 

4 自宅から近いから 26 18 保護者参加の行事が土曜日中心だから 13 

5 職場に近いから 6 19 園バスを利用しての園外保育や体験活動 9 

6 祖父母宅に近いから 6 20 園舎や園庭がすごしやすそうだから 7 

7 園バスがあるから 8 21 セキュリティー面完備で安心だから 8 

8 保育料が安いから 0 22 創立 41年の長い保育実績 10 

9 教育方針や内容 18 23 ホームページやブログで楽しさが伝わった 9 

10 専門講師による幼児教育 34 24 保育士が基準以上に多く人員配置されている 8 

11 アットホームな雰囲気だから 19 25 一人ひとりに寄り添ってくれそうだから 9 

12 園行事が楽しそうだから 37 26 知人から紹介されたから 15 

13 連携園との合同保育や交流 3 27 入園待ち児童が多く評判がいいから 2 

14 見学時の園長や保育士や園児の雰囲気 21 28 その他 2 

その他・・・卒園した園だから 

 

保護者の方や子どもたちにとって、安心して過ごせる園になるように、園の更なる質の向上を目指して上記の

ような項目を評価していただきました。 

自宅からの利便性はもちろんのこと、園行事や専門講師による幼児教育について高い評価を頂きました。行事

や園外保育は月齢によって差はあるものの、園の中だけでは体験できないことを積極的に取り入れ、子どもたち

の成長をより豊かにできるよう、今後も取り組んでまいりたいと思います。送迎時間など、いつもご協力ありが

とうございます。 

 

３．認定こども園 ジャックと豆の木園 枝松園 の良いところについて 

・子どもたちの良いところをしっかりと認め、細かい変化に気が付くなど、先生たちが皆さんプロフェッショ

ナルとして優しく保育して下さる。(11) 

・先生がいつも笑顔で優しくて、相談に乗ってくれ、頼りになる存在で安心して預けることができる。(23) 

・子どもたち一人ひとりの名前や特徴、他のクラスや卒園児の名前を覚えて下さっているので感謝している。

(6) 

・先生が明るくて、子どもも先生が大好きである。(5) 

・掃除の時、バスの運転手さんが、すれ違う際、上に向けていたモップ部分に手を添え、気遣いに好感が持て

た。(2) 

・発熱時、細やかな経過観察と必要に応じた適切な対応をしてもらえた。(7) 

・連絡事項は必ず忘れず伝えてくれ、朝、機嫌が悪かったら帰りのバスで様子を伝えてくれて驚いている。 

・登園時、園についての様子を教えて下さるので様子が分かって嬉しい。(3) 

・延長保育が多くなっても嫌な顔されず、むしろ保護者である私たちの心配までして下さるので嬉しい 

・毎日の連絡ノートや月に一回の写真はすごく大変だと思うが様子が分かり楽しみにしています。(2) 

・小学校入学まで一貫して見て頂き、慣れた環境で楽しく過ごせる。 

・写真、手型、製作は成長の記録になり、とてもありがたい。 

・特別教室や、習い事も出来るので、すごく助かる(6) 

・行事の内容など、毎年少しずつ変わっていて、改善しようとしたり、新しいことに取り組んだりしようとす

る姿勢がすごくよいと思う。(3) 



・行事などの内容を通して子どもの成長を感じることができる。(8) 

・参観日の内容が子どもと一緒に参加できるので良い。 

・武道館での運動会は天候にも左右されず、会場内も広いので演技もみやすく演技もよかった。 

・園庭遊びがとても楽しそうで、外での活動が多くてよい(2) 

・園がとてもきれいで安心できる。 

・自園給食が嬉しい。 

 

 

４．ご要望、ご意見などありましたら、お書きください。（園行事・保育サービス・職員対応など） 

・先生方に誘導されすぎて、意思決定する場面が少ないのではないかと思う 

 →ご意見ありがとうございます。一人ひとりの個性を大事にし、子どもたちの意思を確認、尊重できるよう

努めて参ります。これからも子どもたちの気持ちを第一に考え、日々努めて参ります。 

・時々、参観日があると嬉しい(同年代の子ども達の様子をみてみたい 

 →参観日や運動会などの行事を通じて、子どもたちの成長を感じていただけたらと思っております。参観日

等行事につきましてはクラスだよりでお知らせ致します。 

・イヤイヤ期に入っているため、先生方の負担が少しでも少なければと思います。とても良くして下さってい

るので、ご無理なさらないでほしいです。 

 →お心遣いありがとうございます。子どもたちの成長を保護者の方と一緒に見守り、私共もより良い保育者

となるよう一緒に学ばせて頂きます。 

・通い始めたばかりなので、分からない部分もあるので、何かあれば相談させて頂きます 

 →いつでもお声掛けください。どんなことでも構いません。 

・いずれもすばらしく、今のまま良い教育内容を続けて頂けると、たくさんの子どもたちが自信をつけ自立し

ていけると思う。 

 →ありがとうございます。今の状態に満足せず、より良い保育ができますよう努めてまりいます。 

・３才から連絡ノートがなくなり、園との連絡が不安だったがその分担任の先生が送迎時に話して下さり安心

した。 

 →ありがとうございます。これからも園での様子が少しでも伝わるように努めて参ります。 

・自主性を大切にしているのはよいが、身だしなみは確認してほしい 

 →活動の節目節目に、身だしなみを確認できるよう声をかけて参ります。 

・朝、先生に伝えたことが他の先生に伝わっていなかったり、提出した書類がそのままバックにはいっていた

りすることがあった 

 →大切な伝達事項が伝わらず申し訳ございません。担任間の連携を十分にとって、確認漏れのない様努めて

まいります。 

・姉妹園が増えて嬉しいことだが、発表会は座席がなく困っている人や立ち見が増えた。 

 →Ｈ３０年度は認定こども園と小規模園で分け、子どもたちの発表をしっかりと見ていただけるようにさせ

て頂きます。また今後は保護者様のご意見も参考に、より良い方法がないか検討して参ります。 

・マスコミに取り上げられて、大変すばらしいと感じる。松山で一番の認定こども園を目指してほしい。 

 →ありがとうございます。注目して頂くことは嬉しいです。今後も子どもたちの為により良い園となるよう

に頑張って参ります。 

・毎日、体力作りがあるといいなと思う。 

 →年間を通しての体力づくりを計画しております。月齢に合わせて、お散歩や園外保育等で歩いたり走った

り、今後も楽しみながら実施して参ります。 

・発表会は、できれば 12 月に戻してほしい。 



 →今年度は会場の優先予定の関係で 1 月になりました。来年は１２月になる様申し込んでおりますが、決定

次第ホームページにてお知らせさせて頂きます。 

 

頂いた貴重なご意見、ご要望をありがたく真摯に受け止め、職員間で共有し、検討を行い今後の保育に生かし

て参ります。 


